



KYOTO PALACE

12

2024

The service club of the YMCA Affiliated with the international association of Y's Men's clubs "To acknowledge the duty that accompanies every right"

心を求めて例会に至り 境地を得て例会を去る

強調月間 CE (Christian Emphasis)
IBC・DBC

今月の聖句

ルカによる福音書 2章14節

いと高きところには栄光、神にあり、
地には平和、御心に適う人にあり。

京都パレスワイズメンズクラブ会長

谷口 龍一

「本質を探究しよう」

「ともに成長しよう」

国際会長〔IP〕

A. Shanavaskhan (インド)

「より良い世界のために、共に」

"Together for a Better World"

「立ち上がろう、そして輝こう」

"Arise and Shine"

アジア太平洋地域会長〔AP〕

Joan Wong (香港)

「大きなインパクトを起こそう」

"Make a Great Impact"

「大胆に、

信念をもって奉仕しよう」

"Be Bold and Serve by Faith"

西日本区理事〔RD〕

鷗丹谷 剛 (神戸)

「つなげよう地域と世界、
YMCAと共に」"Connecting Local to the
World with YMCA"「楽しもうフェロウシップを
ポジティブに」"Enjoy positively our
fellowship"

京都部部长〔DG〕

山下 大輔 (京都トップス)

「あなたが主役!!!」

"It's up to you!"

「ワイズライフのお祭り騒ぎ」

会 長	谷 口 龍 一
副 会 長	前 川 健 司
副 会 長	渡 邊 大 介
書 記	福 井 正 太
書 記	米 増 貴 雄
会 計	池 袋 晴 彦
会 計	山 本 一 博

https://kyoto-palace.net
Bulletin 2024.12.01発行
第54巻 第5号 通巻626号
CHARTERED 1971



部長輩出

おめでとうございます

京都クラブ 高田 敏尚

僕も、クラブの推薦をうけて部長を拝命することとなりました。これは困ったと思いましたが、それまで何度か部の主査をした経験があったので、外堀は埋められていました。どうしよう…その時、頭に浮かんだ主題が『いつも、喜んでいなさい』です。もう、これしかない、どんな場面でも喜んでいよう。喜ぶにも「飲む」もあるし、「悦ぶ」もある、「愉ぶ」というのもいいかもしれない、人生与えられたチャンスは前向きにとらえるべきだと強く思いました。何事もプラスにとらえる、人と出会うのもよろこび、事業に取り組むのもよろこび、スピーチを託されるのもよろこび。そして何より、京都部だけではない各部のワイズのみなさんとつながれるようになりました。これも喜びです。

実は、この主題は聖書の言葉です。聖書はこの言葉の前後に「だれも悪をもって悪に報いないように心がけ、お互いに、またみんなに対して、いつも善を追い求めなさい。いつも喜んでいなさい。絶えず祈りなさい。すべての事について感謝しなさい。これがキリスト・イエスにあって神があなたがたに求めておられることである」と書かれています。

京都クラブのキャビネットにも恵まれました。京都クラブ以外から集まっていたいただいた役員のみなさんにも助けられました。「感謝」です。「感謝」されると「悦ぶ」でしょう。こんな「感謝」に包まれた1年間でした。さっきこんな経験をしました。市バスがバス停から発車するとき、僕はわりとブレーキをかけるほうなのです。市バスの運転席の窓から白い手袋をふってはるのが見えました。人から感謝してもらおうと何となく嬉しいものです。これも喜びでしょうか。ぜひ、部長をクラブで、そして部全体で支えていこうではないですか。いくつもの「感謝」や「喜び」がそこでは生まれるはずですよ。

例会出席

在籍クラブ会員数	64名	11月第一例会	メンバー	25名	11月第二例会	メンバー	38名
担当主事	1名	メネット	1名	メネット	0名	メネット	0名
パレス功労会員数	2名	コメット	3名	コメット	0名	コメット	0名
パレス維持会員数	3名	ゲスト	0名	ゲスト	2名	ゲスト	10名
年間MU総数	1名	ビジター	0名	ビジター	0名	ビジター	1名
年間出席者数	42名	スピーカー	0名	スピーカー	0名	スピーカー	1名
年間出席率	67%						

ニコニコ/ファンド

ニコニコ11月第一例会	0円
ニコニコ11月第二例会	12,000円
累計	85,500円
ファンド収益	48,370円
累計	1,233,451円
電気ファンド11月	3,201円
累計	14,780円

今年のワイズデーは、ロームシアター京都ローム・スクエアでの開催でした。

能登半島地震YMC A緊急支援募金2024へ全額寄付を目的としたチャリティイベントです。ステージではキッズダンス大会やバンド演奏会が開催され、皆さんの明るく元気な様子を見て笑顔になりました。フードブースではラーメンや焼きそば等の魅力的なメニューが並び、その他のブースではお手製とは思えない完成度のスマートボールや、丸太を利用したキーホルダーが子供たちに大人気で、YMC Aとワイズメンズクラブの皆さんの創意工夫と熱意が伝わってきました。

パレスクラブの担当はラオス紹介ブースです。ラオス人民民主共和国の紹介と岡崎動物園のゾウ繁殖プロジェクトの内容と歴史、ワイズメンズクラブのラオスにYMCAを！プロジェクトの紹介などをパネルと映像にて展示しました。

展示パネルセッティング、象さん缶バッジ作成など、CS委員会配属になった事で初めて経験した事ばかりの楽しい一日でした。ご協力いただいたメンバーの皆さん有難うございました。



11月10日（日）京都市左京区にある京都会館中庭広場において、第29期京都部ワイズデーが行われました。今期、山下部長の思い「あなたが主役、ワイズライフのお祭り騒ぎ」をテーマに、京都部各クラブメンバーが一丸となり開催されました。広場中央に設置された移動式ステージでは歌、音楽の演奏が行われ、広場ではキッズ達のヒップホップダンス大会が行われました。周囲には各クラブがラーメンやベイクドポテト、からあげ、パンなど店を出し会場一帯はまさにお祭り広場の賑わいとなりました。わがパレスとしては、ラオスブースを設け大型ディスプレイを用い来年のラオスのホテル学校建設に向けてのアピールを行いました。

リトセンオータムフェスタ

11-17 sun. 京都YMCAリトリートセンター

前川 健司

雨予報の中どうなることかと思いましたが、Yサ委員の祈りが届いたのでしょう！晴れ間ものぞく、オータムフェスタ日和になりました。

違いの分かる男たちのMorningCoffeeTimeと、長らくお預けになっていました「パレスチャペル記念碑」お披露目からスタートです。来場者に向けてはパレスクラブ恒例の綿菓子提供となっており、パレスメンバーも慣れた手つきで綿菓子をお子たちに渡しています。中央舞台では川上Yサ委員長の名司会と音楽に、まさに「フェスタ」らしい華やかで楽しい一日となりました。



早いもので残すところ今年もあと約一か月、朝晩の冷え込みが強くなってきました11月27日、11月第二例会が開催されました。計13名のゲストにもご参加いただき賑やかな会となりました。ゲストスピーチは、大橋芳夫ワイズご紹介で表千家内弟子の堀内紀彦様より「茶の湯ことはじめ-茶道の『かたち』と『こころ』」と題し、茶道に関する様々な事をお話しいただきました。「茶の湯」と「茶道」の違いに始まり、「おいしくお茶を飲む」ということ、茶道の歴史、「作法」や「型」と「こころ」についてお話しいただき、京都にずっと住んでいるにもかかわらず、ほとんど茶道というものをわかっていなかった私にはとても貴重な時間になりました。特に、最後の方でお話しいただきました、楽しみが「気づく」心を生み出し、自分自身の心の豊かさを育てるところにとっても感銘を受けました。ありがとうございました。



YMCJA25年継続会員賞(隠塚ワイズ、山本一ワイズ)



スピーカーの堀内紀彦様

新人メンバー紹介

神田 行宏



今期からパレスに仲間入りさせて頂きました、神田行宏と申します。ご依頼を頂きましたので自己紹介をさせて頂きます。昭和53年5月25日生46歳です。4歳～水泳を始め中学卒業までは選手として続け、高校からバレーボールを始めて体育専門

学校に入り、全国大会に出るも怪我をして挫折しました。そこからはやりたい事もない中で何故か「独立したい」という気持ちだけはあり、今があるのだと思います。職歴は少し異質で、瓦葺職人からウェディングプランナーに転職して、現在は結婚式場の営業コンサル等をしております。なぜ瓦葺職人からブライダル業界に？とよく聞かれますが、また別の機会にお話しさせて頂きます。これからパレスの一員として常に自己研鑽していく所存です。

新人メンバー紹介

木下 堯大



今期、8月第二例会で入会させて頂きました、木下堯大(キノシタタカヒロ)と申します。ワイズメンズクラブには様々な方からいろんなクラブにお誘いいただいていたのですが、これまたいろんなご縁やタイミングが重なりパレスクラブ

に入会させて頂く事になりました。仕事は、廃棄物収集運搬業を営んでおります。業界としてあまりイメージが良くないので、少しでも改善できるようアピールしていこうと思っております。プライベートではパピオンを3匹飼っており、わんこ中心のライフスタイルを送っております。

パレスクラブで親睦と自己研鑽を重ねていき、またその成果をクラブに還元できるよう努めてまいりますので、宜しくお願い致します。

クリスマスキャロルナイト 2024

12月20日 [金] 開催! 参加者募集中!

クリスマスコンサート

♪ 平安女学院中学校・高等学校 ハンドベル部・コーラス部
♪ 京都大学交響楽団員 弦楽四重奏

クリスマスメッセージ

在日大韓基督教会京都南部教会 新井由貴 牧師
ともにクリスマスキャロルを響かせ、世界の平和を祈りましょう。

詳しくは <https://kyotoymca.or.jp/?p=8715> または二次元コードを読み取ってご覧ください。



クリスマスキャロルナイト2024

クリスマスコンサート
ハンドベル・コーラス、弦楽四重奏
クリスマスメッセージ



入場料：500円
高校生以下無料

12.20(金) 19:00~20:30

日本聖公会聖アグネス教会
(地下鉄丸太町駅から徒歩5分)

第2回ゴルフファン

11-16 sat. 加茂カントリークラブ | 服部 洋典

絶好のゴルフシーズン、今期2回目のゴルフファンが行なわれました。新メンバーの山田史織ワイズが人生3ラウンド目にして初パーを取ったり、米増ワイズが初の100切りを達成したり、メンバー親睦を兼ねた楽しい1日となりました。市内に戻り、日中参加できなかったメンバーも入っての表彰式&懇親会。コンペ優勝は米増ワイズ。おめでとう! 段取りや準備、随所で気配り心配りをして頂いた橋本委員長、ありがとうございました!

ちなみに、2024年3月20日(木祝)には、京都部主催のリトセンチャリティーゴルフが開催されます。皆さま、予定を空けておいて下さいね。



Column 私の宝物



こんにちは株式会社BREASTの植田です。テーマ“私の宝物”改めて考えると以外と宝物が多く絞れなかったのですが、自分で手に入れた物ではなくプレゼントとして頂き大切にしているものに決めました。私は現在、生・損保の代理店を営んでおりますが大学を卒業し初めに就職したのは飲食業界で調理師でした。しかし、様々な事が重なり退社し再就職したのが保険業界でした。名刺も持った事が無く営業経験も無く何もわからない中、必死に仕事をこなし疲れ果てよく電車を乗り過ごしました。そんな中、約半年頃にお会いした

お客様が、様々な面で大変厳しくご対応が難しい方でした。しかし、私の中でこのお客様を納得していただける対応が出来れば今後どんな方でも対応ができるはずと思い込み、本当に一生懸命に仕事しました。約1年後にそのお客様とお食事する際に頂いたのが“WATERMAN”のボールペンでした。頂いた時は思わず泣いてしまいました。それ以降、仕事で辛い時、迷った時はこのボールペンを見てリセットし、仕事の活力を得られる“私の宝物”となりました。

11月役員会議事録

- 第1号議案 1月第一例会(新年例会)の件【承認】
- 第2号議案 1月第二例会(半期総会)の件【承認】
- 第3号議案 クリスマス例会(12月第二例会)ゲスト会費の件【承認】
- 第4号議案 リトセンオータムフェスタの件【承認】
- 第5号議案 京都YMCA 国際協力募金(10月第二例会での募金)の取り扱いの件【承認】
- 第6号議案 ワイズデーの能登半島地震復興支援協賛金の取り扱いの件【承認】
- 第7号議案 新入会員の件【承認】

- 第8号議案 ゴルフファンの件【承認】
- 第9号議案 年末お持ち帰りファン実施の件【承認】
- 第10号議案 退会者の件【承認】
- 第11号議案 委員会配属の件【承認】
- 第12号議案 慶弔金拠出の件【承認】
- 第13号議案 第56期会長の件【承認】
- 第14号議案 三役主催忘年会の件【承認】
- 第15号議案 第55期三役の件【承認】

12 December

HAPPY BIRTHDAY! 1 服部 洋典 7 爲國 光俊 10 堀尾 格
4 小櫻 武彦 8 池袋 晴彦

HAPPY ANNIVERSARY! 12 福井 正太・沙都美 23 吉岡 幸次・藤子

今後の予定

- 12 - 11 Wed. 12月第1例会
- 12 - 20 Fri. クリスマスキャロルナイト
- 12 - 22 Sun. 12月第2例会(クリスマス例会)
- 12 - 28 Sat. 三役主催忘年会

京都パレスワイズメンズクラブ 委員長 杉本 光一 副委員長 服部 洋典
第54期 広報事業委員会 委員 尾崎 明子 小森 由子 高岡 昇 豊福 火水成 安原 弘治 山田 史織